

# Hallo!

Das Jahr neigt sich dem Ende, genau wie meine Weltreise. Doch genau, wie Weihnachten am Ende des alten Jahres noch ein Highlight bietet, endet meine Reise auch noch mit ein paar tollen Erlebnissen.

Wo? Im kleinsten Kontinent der Welt, auf dem sich dennoch die meisten unabhängigen Staaten der Welt befinden. Ich denke, ihr habt es sicher schon erraten. Meine Reise endet dort, wo sie begonnen hat - in Europa. Da kennt ihr euch aus? Ihr denkt, da kann ich euch nichts Neues zeigen? Na das wollen wir doch mal sehen. Heute wollen wir erst einmal sehen, wie gut ihr euch mit Europa und den Europäer\*innen auskennt. Zuerst könnt ihr euer Sprachtalent unter Beweis stellen. Dafür habe ich euch ein Sprachenquiz vorbereitet. Danach möchte ich euch zeigen, wie in den Staaten Europas Weihnachten gefeiert wird. Damit das auch wirklich authentisch wird, schlage ich euch vor, ihr feiert in der nächsten Gruppenstunde eine multikulturelle Weihnachtsfeier.

Das wichtigste dafür sind natürlich die ganzen leckeren Gebäckstücke, die es in Europa gibt. Die sind so lecker, dass ich alle Kostproben, die ich für euch in den Koffer gelegt habe, schon selbst aufgegessen habe. Aber ich habe euch die Rezepte mitgebracht. Warum versucht ihr euch nicht selbst als Weihnachtsbäcker\*innen?

Damit muss ich mich leider von euch verabschieden. Ich hoffe, meine Weltreise hat euch ebenso viel Spaß gemacht wie mir. Ich wünsche euch frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Haltet weiter eure Augen offen, wer weiß, vielleicht findet ihr ja mal wieder einen alten Koffer, der euch auf eine aufregende Reise mitnehmen möchte.

Tschüss!

euer unbekannter Reisender